

# Obispo Goic será el mediador entre ex presos políticos y gobierno

El Ciudadano · 5 de mayo de 2015

Representantes de los ex presos políticos quieren "llegar a la sensibilidad del gobierno y que éste nos pueda dar noticias alentadoras, en las próximas horas, para el universo de los 18.500 ex prisioneros políticos sobrevivientes".





Foto. Radio U. de Chile

El vicepresidente de la Conferencia Episcopal, Alejandro Goic, finalmente asumirá la misión de mediar en las negociaciones que se reiniciarán hoy entre los ex presos políticos -que llevan 22 días de huelga- y representantes del gobierno.

El sacerdote se reunió este fin de semana con parte de los huelguistas en Rancagua -ciudad determinada por los propios ex presos como el lugar desde donde se tomarán las resoluciones a nivel nacional-, y tras esta cita se espera reanudar las conversaciones con el Gobierno las que ya llevan 4 fracasos a la fecha.

Son 4 las demandas que exigen al ejecutivo los ex presos políticos movilizados, quienes ya cuentan con más de 110 personas en huelga de hambre, y son el igualar los montos de las pensiones de la Comisión Valech con los entregados por la Comisión Rettig; reabrir la Comisión Valech considerando nuevos casos; anular la incompatibilidad en las pensiones percibidas por concepto de prisión política y por exoneración y por último, lograr una indemnización por el tiempo de lamentable detención a los que fueron sometidos este grupo de la población.

Dentro de lo expuesto por representantes de los ex presos políticos esta el «llegar a la sensibilidad del gobierno y que éste nos pueda dar noticias alentadoras, en las próximas horas, para el universo de los 18.500 ex prisioneros políticos sobrevivientes, que aguardan ver coronado su esfuerzo después de tantos años de espera y sufrimiento».

Es evidente que la reparación en materia de Derechos Humanos todavía no se concreta en nuestro país, a pesar de todo el tiempo que ha pasado tras el fin de la dictadura y el regreso a la democracia y la medida de presión que han adoptado estas víctimas de la represión pinochetista pareciera no lograr efecto en nuestras autoridades.

A pesar de lo anterior, hay voces que muestran preocupación frente a este escenario como es el caso del senador socialista, Alfonso de Urresti, quien señaló en su calidad de parlamentario que “Se ha anunciado una mesa de trabajo y esperamos que se acojan las demandas reivindicatorias de las agrupaciones. Hoy la salud de varios huelguistas está en alto riesgo y como país tenemos una deuda y compromiso en materia de derechos humanos que se deben cumplir”. Además señaló que “no se puede llegar a este extremo, no es justo para quienes padecieron los horrores de la dictadura. Es momento de buscar las soluciones y generar las instancias que permitan una justa reparación”.

En la actualidad, los ex presos políticos que están llevando a cabo esta huelga de hambre pertenecen a distintas localidades de nuestro país como Arica, Pozo Almonte, Valparaíso, San Antonio, San Felipe, Los Andes, Santiago, Rancagua, Linares, Concepción, Tomé, Osorno, Puerto Montt, Chiloé y Punta Arenas.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)